



Joint Meeting of Transit Commission and Light Rail Sub-Committee

Agenda

Meeting #:	1
Date:	Thursday, December 14, 2023
Time:	9:30 am
Location:	Champlain Room, 110 Laurier Avenue West, and by electronic participation
Members:	Chair Glen Gower, Chair Steve Desroches, Vice-Chair Cathy Curry, Councillor Riley Brockington, Councillor Marty Carr, Councillor David Hill, Councillor Theresa Kavanagh, Councillor Jeff Leiper, Councillor Wilson Lo, Councillor Shawn Menard, Councillor Tim Tierney

Eric Pelot, Committee Coordinator
eric.pelot@ottawa.ca, (613) 580-2424, ext. 22953

1. Notices and meeting information for meeting participants and the public

Notices and meeting information are attached to the agenda and minutes, including: availability of simultaneous interpretation and accessibility accommodations; *in camera* meeting procedures; information items not subject to discussion; personal information disclaimer for correspondents and public speakers; notices regarding minutes; and hybrid participation details.

Accessible formats and communication supports are available, upon request.

The deadline to register by phone to speak, or submit written comments or visual presentations is 4 pm on Wednesday, December 13, 2023, and the deadline to register to speak by email is 8:30 am on Thursday, December 14, 2023.

2. Declarations of Interest

3. Presentations

3.1 OC Transpo Update – Rail, Bus, and Para Transpo

4. Transit Services Department

4.1 Response to Council motion No. 2022-03/09

File No. ACS2023-TSD-TS-0019 – City-wide

Report recommendation(s)

That the Joint Meeting of Transit Commission and Light Rail Sub-Committee receive this report for information.

4.2 Stage 2 Light Rail Transit Project

File No. ACS-TSD-RCP-0016 – City-wide

Report Recommendation(s)

That the Joint Meeting of Transit Commission and Light Rail Sub-Committee receive this report for information.

5. Adjournment

Next Meeting: to be determined.

Réunion conjointe de la Commission du transport en commun et du Sous-comité du train léger

Ordre du jour

- N° de la réunion :** 1
- Date :** le jeudi 14 décembre 2023
- Heure :** 09 h 30
- Endroit :** Salle Champlain, 110, avenue Laurier Ouest, et participation par voie électronique
- Membres :** Glen Gower, président, Steve Desroches, président, Cathy Curry, vice-présidente, Riley Brockington, conseiller, Marty Carr, conseillère, David Hill, conseiller, Theresa Kavanagh, conseillère, Jeff Leiper, conseiller, Wilson Lo, conseiller, Shawn Menard, conseiller, Tim Tierney, conseiller

Eric Pelot, coordonnateur de comité
eric.pelot@ottawa.ca, 613-580-2424, poste 22953

1. Avis et renseignements concernant la réunion à l'intention des participants à la réunion et du public

Les avis et renseignements concernant les réunions sont joints à l'ordre du jour et au procès-verbal, y compris : la disponibilité des services d'interprétation simultanée et des mesures d'accessibilité; les procédures relatives aux réunions à huis clos; les points d'information qui ne font pas l'objet de discussions; les avis de non-responsabilité relativement aux renseignements personnels pour les correspondants et les intervenants; les avis relatifs aux procès-verbaux; les détails sur la participation aux réunions hybrides.

Des formats accessibles et des soutiens à la communication sont offerts sur demande.

La date limite pour s'inscrire par téléphone, en vue de prendre la parole devant le comité, de soumettre des commentaires par écrit ou de faire une présentation visuelle, est le mercredi 13 décembre 2023, à 16 h, et la date limite pour s'inscrire par courriel, en vue de prendre la parole devant le comité, est le jeudi 14 décembre 2023, à 8 h 30.

2. Déclarations d'intérêt
3. Présentations

3.1 Mise à jour sur OC Transpo – train, autobus et Para Transpo

4. Direction générale des services de transport en commun

4.1 Réponse à la motion du Conseil no 2022-03/09

Dossier : ACS2023-TSD-TS-0019 – À l'échelle de la ville

Recommandation(s) du rapport

Que la réunion conjointe de la Commission du transport en commun et du Sous-comité du train léger reçoive ce rapport pour information.

4.2 Phase 2 du projet de train léger sur rail

Dossier : ACS-TSD-RCP-0016 – À l'échelle de la ville

Recommandation(s) du rapport

Que la réunion conjointe de la Commission du transport en commun et du Sous-comité du train léger prenne connaissance du présent rapport à titre d'information.

5. Levée de la séance

Prochaine réunion : à déterminer.